

S'éclairer, d'hier à aujourd'hui



Pendant très longtemps, les gens se sont éclairés à l'aide de **bougies** faites à partir de la **cire** produite par les abeilles.

Par la suite, les bougies furent remplacées par des **lampes** munies de **mèches** alimentées d'abord par de l'**huile**, puis par du **pétrole**.

Ce n'est qu'à la fin du XIX^e siècle que l'éclairage **électrique** fit son apparition. L'électricité peut être fournie par différentes **sources d'énergie** comme le pétrole, le charbon, l'énergie hydraulique, l'énergie nucléaire, l'énergie solaire et le vent.